



ReThinking Education ? Bildung neu denken

ReThinking Education - Bildung neu denken
35 internationale Jung-Entrepreneure widmen sich vom 18.-26. September der Entwicklung nachhaltiger Geschäftsideen zum Thema Bildung. Die Global Entrepreneurship Summer School lädt die Top 35 der Welt ans Strascheg Center for Entrepreneurship in München ein. Dr. Wolfgang Heubisch, Bayerns Staatsminister für Wissenschaft, Forschung und Kunst übernimmt erstmalig die Schirmherrschaft. Die öffentliche Abschlussveranstaltung zum Finale der Global Entrepreneurship Summer School findet am 26. September 2013 statt. Aus über 1000 Bewerbern hat die Global Entrepreneurship Summer School ihre internationalen Teilnehmer in diesem Jahr ausgewählt. Das Thema "Rethinking Education - 1 Billion euros to foster societal change" ist Zielvorgabe für die jungen Entrepreneure, die innerhalb von 8 Tagen nachhaltige Geschäftsideen entwickeln. Von erfahrenen Coaches begleitet, befassen sich die Jungunternehmer mit den globalen Bildungsherausforderungen unserer Zeit. Wie können gerechte Lernchancen für benachteiligte Minderheiten geschaffen werden? Ermöglicht der Einsatz neuer Medien den Zugang zu hochwertiger Bildung überall auf der Welt? Welche technologischen Innovationen können Bildung ermöglichen, fördern und prägen? Gearbeitet wird in interkulturellen Teams, erfahrene Coaches stehen zur Verfügung und Vorlesungen zu den Themen Business Planning, Entrepreneurial Thinking und Innovation Social Impact runden die Woche ab. 10 Tage - 7 Teams - 1 Ziel
Zur Abschlussveranstaltung am 26. September werden alle Teams in der Immatrikulationshalle der TU München vor einer ausgewählten hochkarätigen Jury und dem Publikum ihre Geschäftsidee vorstellen. Erklärtes Ziel der Summer School und ihrer Initiatoren ist es, internationale talentierte Entrepreneure zu motivieren und inspirieren und im Bereich Sozialunternehmertum auszubilden.
Die Global Entrepreneurship Summer School ist eine gemeinsame Initiative der Entrepreneurship Center der vier Münchener Hochschulen und der Social Entrepreneurship Akademie. Die Global Entrepreneurship Summer School wird von der Siemens Stiftung unterstützt, die sich international für Grundversorgung und Sozialunternehmertum sowie für Bildung stark macht.
Save the date - Öffentliche Veranstaltung
Finale der Global Entrepreneurship Summer School
26. September 2013 - 17 Uhr
Immatrikulationshalle der TU München
Arcisstraße 21 - EG Raum 136
Anmeldung unter event@unternehmertum.de
Kontakt: Heike Haas
Global Entrepreneurship Summer School
www.globalsummerschool.org info@globalsummerschool.org
Das Strascheg Center for Entrepreneurship (SCE) bietet Aus- und Weiterbildungsprogramme im Bereich Entrepreneurship, erforscht und fördert Innovationsprozesse und die Entwicklung von unternehmerischen Persönlichkeiten. Das SCE unterstützt Gründungen aus der Wissenschaft und begleitet junge Unternehmen von der Ideenentwicklung bis zur marktfähigen Innovation. Damit trägt es zu einer aktiven Zukunftsgestaltung unserer Gesellschaft und zur Etablierung einer umfassenden Gründungskultur bei. Das Center ist 2002 von der Falk F. Strascheg Stiftung als An-Institut der Hochschule München gegründet worden. Im Juli 2011 wurden das SCE und die Hochschule München eine der drei ersten EXIST-Gründerhochschulen Deutschlands. Geschäftsführer ist Prof. Dr. Klaus Sailer. Weitere Informationen unter www.sce.de.
SCE - Strascheg Center for Entrepreneurship
Leitung Kommunikation
Dirk Hoppe
Heißstraße 89
80797 München
089-550506-37
dirk.hoppe@sce.de

Pressekontakt

SCE

80797 München

Firmenkontakt

SCE

80797 München

Das Strascheg Center for Entrepreneurship (SCE) bietet Aus- und Weiterbildungsprogramme im Bereich Entrepreneurship, erforscht und fördert Innovationsprozesse und die Entwicklung von unternehmerischen Persönlichkeiten. Als Entrepreneurship-Center der Hochschule München unterstützt das SCE Gründungen aus der Wissenschaft und begleitet junge Unternehmen von der Ideenentwicklung bis zur marktfähigen Innovation. Damit trägt es zu einer aktiven Zukunftsgestaltung unserer Gesellschaft und zur Etablierung einer umfassenden Gründungskultur bei. Das Center ist 2002 von der Falk F. Strascheg Stiftung als An-Institut der Hochschule München gegründet worden. Im Juli 2011 wurden das SCE und die Hochschule München eine der drei ersten EXIST-Gründerhochschulen Deutschlands. Geschäftsführer ist Prof. Dr. Klaus Sailer. Weitere Informationen unter www.sce.de